

Alumna de la UAA es seleccionada dentro la 6ª Copa Mundial de Fotografía Universitaria



BOLETÍN 423

- Mariana López Hernández se posicionó como una de las mejores 30 concursantes a nivel mundial.
- Esta edición contó con la participación de cerca de 3 mil fotografías de más de 15 países.

Mariana López Hernández, estudiante de la Lic. en Artes Cinematográficas y Audiovisuales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, destacó en la 6ª Copa Mundial de Fotografía Universitaria (CMFU); su fotografía fue seleccionada como una de las 30 mejores de cerca de 3 mil participantes.

“Fue una felicidad muy grande para mí recibir el mensaje de que había sido seleccionada, me atreví y ahora cosecho los frutos. Esto me motiva a seguir intentando en más concursos porque se te abren muchas puertas, me da mucho gusto ver mi fotografía dentro de esta muestra” comentó la alumna durante el evento de corte de listón de la exposición “Rutas alternas” abierta al público en general en

la Infoteca Dr. Alfonso Pérez Romo de Ciudad Universitaria.

Mariana compartió lo especial que fue para ella participar por primera vez en este certamen luego de cinco años dedicándose a la fotografía. Señaló que tuvo que consultar la convocatoria, dejar atrás algunas inseguridades y trabajar para ofrecer una buena selección de imágenes; ahora la fotografía seleccionada por el jurado de la 6ª Copa Mundial de Fotografía Universitaria (CMFU) es parte de esta muestra que se mantendrá a lo largo de un mes.

En el evento de apertura de la exhibición y en representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director general de Difusión y Vinculación (DGDV), señaló que gracias a este concurso, los jóvenes amantes de la fotografía encuentran un espacio más para expresarse, con temáticas llamativas y alentadoras que permiten saber cómo perciben al mundo.

Por su parte, el Lic. Daniel Arróniz Rábago, director del Festival Internacional de Fotografía en León, afirmó que año con año, la CMFU se robustece con más estudiantes y universidades que se suman dispuestas a trabajar en temas con un alto grado de compromiso social.

Asimismo, el destacado fotógrafo agradeció a la UAA por seguir confiando en el Festival Internacional de Fotografía de León y en la misma CMFU como un verdadero motivador de jóvenes talentos. Acto seguido, entregó dos reconocimientos, uno a la Autónoma de Aguascalientes por su respaldo y otro, a León Guillermo Zúñiga Ruiz, fotógrafo del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas, por su participación como miembro del jurado calificador.

Este es un concurso que se organiza a través del Festival Internacional de Fotografía de León Guanajuato y en el que participan universidades de más de 15 países, entre ellas, de México. Cabe hacer mención que en esta 6ª Copa Mundial de Fotografía Universitaria se recibieron cerca de 3 mil fotografías y que, a lo largo de historia, han participado cerca de 450 universidades de todo el mundo.

—000— Ciudad Universitaria 01 de noviembre de 2024